

Marcan reservas récord de 94 mil 470 mdd (El Reforma 02/03/10)

Marcan reservas récord de 94 mil 470 mdd (El Reforma 02/03/10) México busca aumentar reservas internacionales, ya que el nivel actual es menor al que tienen países con un perfil crediticio similar. Foto: Archivo El Banco Central reanudó la semana pasada un mecanismo para acumular reservas mediante una subasta mensual de 600 millones de dólares Reuters Ciudad de México (2 marzo 2010).- Las reservas internacionales de México subieron a un nuevo máximo histórico de 94 mil 470 millones de dólares al 26 de febrero, dijo este martes el Banco Central. El récord anterior era de 93 mil 750 millones de dólares alcanzado al 19 de febrero. Las reservas internacionales rondan sus niveles récord debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en 2009. El Banco Central también reanudó la semana pasada un mecanismo para acumular más reservas mediante una subasta mensual de 600 millones de dólares en opciones para vender dólares a la entidad. México busca aumentar reservas internacionales, ya que el nivel actual es comparativamente menor al que tienen países con un perfil crediticio similar y con los cuales compete en los mercados internacionales de capital. El Banco Central usó este mecanismo entre 1996 y 2001.